

calme, et fait naître le besoin du repos: ainsi en est-il de l'âme ou réside et respandit la sagesse surnaturelle; la lumière qu'elle rayonne s'insinue, s'infiltré dans les cœurs et les adoucit: elle fait naître en eux des sentiments des aspirations d'une vie plus noble, plus élevée, plus céleste, des instincts qu'ils ne s'étaient jamais connus.

C'est là le secret de cette action mystérieuse des Saints qui prêchaient par leur seule présence et convertissaient par leurs regards, par leur attitude par leur démarche: il règne autour d'eux une odeur céleste, subtile et pénétrante, la bonne odeur de Jésus-Christ, qui calme, s'imprègne, détend et adoucit toutes choses.

Ce Don, tous les chrétiens en état de grâce le possèdent, ils en participent l'efficacité dans la mesure nécessaire à leur salut; chez bien peu cependant il atteint ce prodigieux développement qu'il rencontre seulement dans les âmes consommées en grâce: c'est qu'étant le terme, le couronnement de tous les autres, sa perfection suppose tous les autres à un degré éminent.

Saint-Dominique notre Père, est un des plus admirables exemples de la plénitude surabondante de la Sagesse surnaturelle.

Divin par toute son âme, divin dans ses vues, divin dans ses aspirations, divin dans ses œuvres, partout le surnaturel transparaît au travers de lui.

Il passe au milieu de ce monde, il marche dans l'imperturbable sérénité de l'union divine; son front rayonne de la clarté du Dieu qu'il contemple et poursuit sans cesse dans son rêve sublime; ses contemporains croient voir une étoile briller sur sa tête, il sort de son visage et de ses yeux un surnaturel rayonnement.

Les hommes voient venir à eux ce " fils de la lumière ", ce *pacifié* dont le cœur ne connaît que les désirs célestes dont l'âme ne peut converser que de Dieu ou avec Dieu: ils éprouvent en même temps l'influence *pacificatrice* qui s'exhale de lui et pénètre jusqu'au plus profond d'eux mêmes; sa présence à elle seule est bienfaisante, elle distille la paix et la consolation; en lui on sent la participation de cette sagesse incréée qui est le Verbe de Dieu, et tous se repètent d'instinct la parole du Père éternel à Sainte Catherine de Sienne, " Comme il ressemble à Notre Seigneur ! "